



Orden del día.

1º.- Aprobación si es procedente del acta de la sesión anterior de la Junta de Distrito Sur de fecha 30 de septiembre de 2024.

2º.- Informe del presidente.

4º.- Despacho extraordinario

5º.- Ruegos y Preguntas

En la Tenencia de Alcaldía Sur, en la calle Ricardo Catalá, esquina Joaquín Marqués, siendo las 20:00 horas del día 27 de enero de 2025, bajo la presidencia de Antonio Ortolá Ortolá, presidente de la Junta y Consejo del distrito Sur, se reúnen los señores y señoras arriba señalados al objeto de celebrar sesión ordinaria de la Junta Municipal de Distrito Sur, con mi asistencia como Secretaria Delegada de la Junta para dar fe del acto.

Comprobado el quorum de asistencia por la Presidencia se procede a iniciar la sesión pasando a tratar los puntos incluidos en el orden del día

1º.- Aprobación si es procedente del acta de la sesión anterior de la Junta de Distrito Sur de fecha 30 de septiembre de 2024.

Por no existir objeciones al borrador del acta de la sesión celebrada el día 30 de septiembre de 2024, por unanimidad se acuerda aprobarla.

2º. - Informe del presidente

Por parte del Presidente Antonio Ortolá Ortolá, se informa que las cuestiones planteadas en la anterior sesión de Junta, han sido informadas en el reciente Consejo de Distrito Sur, celebrado en diciembre de 2024.

Que en relación a los vertidos que se realizan de forma ilegal, se intentará implantar algún sistema de actuación más rápido, no obstante lo más efectivo es llamar inmediatamente se detecte al 092.

Se da cuenta de la propuesta remitida por el Negociado de Cultura, sobre la el acuerdo de la Junta de Gobierno Local, de aprobación del cambio de denominación del tramo del Paseo del Río Nilo, comprendido entre las calles Río Sella y Río Tiétar, que va a ser sustituida por Paseo de la Policía Nacional / Passeig de la Policía Nacional.

3º.- Despacho extraordinario

No hay ningún asunto de Despacho Extraordinario.





4º.- Ruegos y preguntas.

Constantino Muñoz Alarcón, representante de la AAVV Santa Teresa, comunica que el barranco se ha limpiado, pero que el solar por el que se requirió que se quitara una pared y estaba lleno de maleza, sigue en el mismo estado. Que se solicite informe de como va el expediente de requerimiento al propietario.

Que el Camino Pozo Progreso, está en malas condiciones y el puente en mal estado, se han puesto vallas pero cualquier día no se podrá pasar, ya que está desapareciendo.

Jose L. Gómez Sánchez, representante de AAVV San Bernardo, comunica que las obras de acceso al Puerto ya están casi finalizadas y que no se deje el tema de los semáforos.

Alberto Ramos Renau, representante de la AAVV San Jaime grupo Roquetes, comunica que hace tiempo se solicitó limpieza del barrio y poda de los árboles.

Que no solo es a la entrada del grupo Roquetes, se solicita que la limpieza y la poda se realice en todo el barrio. Que se solicitó solo a la entrada, pero que es necesario en todo el barrio.

Agradece la reposición de la goma de riego por goteo que estaba partida.

Que en la AV Castelló, a la entrada al barrio Roquetes, falta un espejo cóncavo, que se reponga ya que la visibilidad es precaria y es muy necesario.

Comunica que deja la representación de la Asociación que preside en el Consejo y Junta, se despide de los vocales y comunica que se designará un nuevo representante de la misma.

Miryam Sánchez Gragera de la AAVV la Aduana grupo Lourdes, indica que falta seguridad en el barrio, que se han incrementado los robos, hasta en los adornos navideños que se han colocado, ruedas en vehículos y se sigue realizando botellón en el descampado de Gran Vía, antes de la entrada al barrio, zona donde se encuentran los grafitis.

El presidente, le comenta que tiene información sobre ello, que lo más efectivo es llamar inmediatamente de ser detectadas estas acciones al 092 y que se ha incrementado la vigilancia en la zona.

Que en el (parking) zona que se encuentra entre el Consorcio de Bomberos, la Nacional y Gran Vía, ya vuelve a estar llena de coches abandonados o medio desguazados. Alude que lo han comentado con los talleres de alrededor y que les contestan que si no los dejan allí, lo harán en las calles del barrio.

Constantino y Jose L, comentan que se podría abrir paso por esa zona y así aligerar el tráfico y evitar que se dejen los vehículos.





Patricia Puerta Barberá, representante del grupo municipal Socialista, manifiesta que precisamente se cerró al tráfico, porque fue solicitado por los vecinos del grupo.

Miryam Sánchez Gragera de la AAVV la Aduana grupo Lourdes, manifiesta que precisamente el barrio no cuenta con mucho aparcamiento, que lo más efectivo sería retirar los vehículos y acondicionar ese espacio para aparcamiento.

También sería conveniente que, en la calle Torrechiva se cambiara la forma de aparcamiento, en diagonal y un poco ladeado, así cabrían más vehículos ya que hay espacio.

El presidente comenta que se dará traslado a movilidad para su estudio.

Patricia Puerta Barberá, representante del grupo municipal Socialista, manifiesta que sobre los vertidos incontrolados, para lo que se solicitó información en la Comisión de Estudio sobre el trabajo y frecuencia realizada por los drones, solo se ha informado que se han realizado dos actuaciones, una en Cuadra Borriolench y otra en Grupo Roquetes, pero que no se ha pasado la información de la frecuencia de estas vigilancias.

El presidente comenta que, se ha contestado en Comisión y que la Policía Local ha realizado varias sanciones a quienes arrojan los vertidos y que ha sido bastante efectivo.

Patricia Puerta Barberá, representante del grupo municipal Socialista, pregunta si se ha sancionado al taller en cuestión o si se ha cerrado, ya que esta es una reclamación constante. Se le sancionaba por el SEPRONA y volvían a hacerlo. Reitera la pregunta que realizó en la Comisión de Estudio, ya que solo se ha informado de las dos acciones realizadas, no de la frecuencia de vigilancia de los drones en el Distrito Sur.

El presidente, comenta que la Policía Local ha realizado su trabajo y seguirá vigilando la zona, que se ha sancionado en la zona y que las actividades de vigilancia están programadas.

Y siendo las 20:00 horas de la fecha indicada en el encabezamiento, por no haber más asuntos que tratar, el presidente levanta la sesión, de todo lo cual, como Secretaria doy fe y, para que conste, levanto la presente acta que firmo junto con el Presidente de la Junta Municipal de Distrito Sur.





Ordre del dia

1r.- Aprovació si és procedent de l'acta de la sessió anterior de la Junta de Districte Sud de data 30 de setembre de 2024.

2n.- Informe del president.

3r.- Despatx extraordinari

4r.- Precs i preguntes

En la Tinença d'Alcaldia Sud, al carrer Ricardo Catalá, cantonada Joaquín Marqués, sent les 20.00 hores del dia 27 de gener de 2025, sota la presidència d'Antonio Ortolá Ortolá, president de la Junta i Consell del districte Sud, es reuneixen els senyors i senyores a dalt assenyalats a fi de celebrar sessió ordinària de la Junta Municipal de Districte Sud, amb la meua assistència com a Secretària Delegada de la Junta per a donar fe de l'acte.

Comprovat el quòrum d'assistència per la Presidència es procedeix a iniciar la sessió passant a tractar els punts inclosos en l'ordre del dia

1r.- Aprovació si és procedent de l'acta de la sessió anterior de la Junta de Districte Sud de data 30 de setembre de 2024.

Per no existir objeccions a l'esborrany de l'acta de la sessió celebrada el dia 30 de setembre de 2024, per unanimitat s'acorda aprovar-la.

2n. - Informe del president

Per part del President Antonio Ortolá Ortolá, s'informa que les qüestions plantejades en l'anterior sessió de Junta, han sigut informades en el recent Consell de Districte Sud, celebrat al desembre de 2024.

Que en relació als abocaments que es realitzen de manera il·legal, s'intentarà implantar algun sistema d'actuació més ràpid, no obstant això el més efectiu és cridar immediatament es detecta al 092.

S'adona de la proposta remesa pel Negociat de Cultura, sobre l'el acord de la Junta de Govern Local, d'aprovació del canvi de denominació del tram del Passeig del Riu Nilo, comprés entre els carrers Riu Segella i Riu Tiétar, que serà substituïda per Passeig de la Policia Nacional / Passeg de la Policia Nacional.

3r.- Despatx extraordinari

No hi ha cap assumpte de Despatx Extraordinari.





4t.- Precs i preguntes.

Constantino Muñoz Alarcón, representant de la AV Santa Teresa, comunica que el barranc s'ha netejat, però que el solar pel qual es va requerir que es llevara una paret i estava ple de mala herba, segueix en el mateix estat. Que se sol·licite informe de com va l'expedient de requeriment al propietari.

Que el Camí Pou Progrés, està en males condicions i el pont en mal estat, s'han posat tanques però qualsevol dia no es podrà passar, ja que està desapareixent.

Jose L. Gómez Sánchez, representant de AV San Bernardo, comunica que les obres d'accés al Port ja estan quasi finalitzades i que no es deixe el tema dels semàfors.

Alberto Ramos Renau, representant de la AV Sant Jaume grup Roquetes, comunica que fa temps es va sol·licitar neteja del barri i poda dels arbres.

Que no sols és a l'entrada del grup Roquetes, se sol·licita que la neteja i la poda es realitze en tot el barri. Que es va sol·licitar només a l'entrada, però que és necessari en tot el barri.

Agraeix la reposició de la goma de reg per degoteig que estava partida.

Que en la AV Castelló, a l'entrada al barri Roquetes, falta un espill còncau, que es repose ja que la visibilitat és precària i és molt necessari.

Comunica que es deixa la representació de l'Associació que presideix en el Consell i Junta, s'acomiada dels vocals i comunica que es designarà un nou representant d'aquesta.

Miryam Sánchez Gragera de la AV la Aduana grup Lourdes, indica que falta seguretat en el barri, que s'han incrementat els robatoris, fins i tot en els adorns nadalencs que s'han col·locat, rodes en vehicles i es continua realitzant botelló en el descampat de Gran Via, abans de l'entrada al barri, zona on es troben els grafitis.

El president, li comenta que té informació sobre això, que el més efectiu és cridar immediatament de ser detectades aquestes accions al 092 i que s'ha incrementat la vigilància en la zona.

Que en el (pàrquing) zona que es troba entre el Consorci de Bombers, la Nacional i Gran Via, ja torna a estar plena de cotxes abandonats o mitjà desballestats. Al·ludeix que ho han comentat amb els tallers de voltant i que els contesten que si no els deixen allí, ho faran als carrers del barri.

Constantino i Jose L, comenten que es podria obrir pas per eixa zona i així alleugerir el trànsit i evitar que es deixen els vehicles.





Patricia Puerta Barberá, representant del grup municipal Socialista, manifesta que precisament es va tancar al trànsit, perquè va ser sol·licitat pels veïns del grup.

Miryam Sánchez Gragera de la AV la Aduana grup Lourdes, manifesta que precisament el barri no compta amb molt d'aparcament, que el més efectiu seria retirar els vehicles i condicionar eixe espai per a aparcament.

També seria convenient que, al carrer Torre-xiva es canviara la forma d'aparcament, en diagonal i un poc decantat, així cabrien més vehicles ja que hi ha espai.

El president comenta que es donarà trasllat a mobilitat per al seu estudi.

Patricia Puerta Barberá, representant del grup municipal Socialista, manifesta que sobre els abocaments incontrolats, per al que es va sol·licitar informació en la Comissió d'Estudi sobre el treball i freqüència realitzada pels drons, només s'ha informat que s'han realitzat dues actuacions, una en Quadra Borriolench i una altra en Grup Roquetes, però que no s'ha passat la informació de la freqüència d'aquestes vigilàncies.

El president comenta que, s'ha contestat en Comissió i que la Policia Local ha realitzat diverses sancions als qui llancen els abocaments i que ha sigut bastant efectiu.

Patricia Puerta Barberá, representant del grup municipal Socialista, pregunta si s'ha sancionat al taller en qüestió o si s'ha tancat, ja que aquesta és una reclamació constant. Se li sancionava pel SEPRONA i tornaven a fer-ho.

Reitera la pregunta que va realitzar en la Comissió d'Estudi, ja que només s'ha informat de les dues accions realitzades, no de la freqüència de vigilància dels drons en el Districte Sud.

El president, comenta que la Policia Local ha fet el seu treball i continuarà vigilant la zona, que s'ha sancionat en la zona i que les activitats de vigilància estan programades.

I sent les 20.30 hores de la data indicada en l'encapçalament, per no haver-hi més assumptes que tractar, el president alça la sessió, de tot això, com a Secretària en done fe i, per deixar-ne constància, alce la present acta que signe juntament amb el President de la Junta Municipal de Districte Sud.

